

nicht lang vorgekommen? — Nein, sagte sie freimütig. — Aber als er zurückgekommen sei, wäre er eilig gewesen.

„Denken Sie nach: Fiel Ihnen etwas auf?“

Sie senkte das Gesicht: „Er war freundlich zu mir.“

Wehr. Und vor ihr zerriß der Tempelvorhang, der sie von der wahrhaftigen Welt abschloß.

Da schloß sie die Augen und wollte sterben. Aber eine Stimme, die wie ein Dolch nach ihr zuckte:



„Ich bin kein Auferstandener. Ich bin kein Toter.“

„Bemerkten Sie, daß er etwas trug — vielleicht in den langen Rockschoßen.“

Ihre Augen weiteten sich. Eine Flamme wilden Schmerzes zuckte in ihren Blicken auf.

„Nein!“ klang es wie ein Hilferuf durch den Saal. Jetzt begriff sie, jetzt ahnte sie, jetzt brannte ihr Herz in leidenschaftlicher

„Wissen Sie, daß es der Vikar von St. Martin war?“

Wieder brach aus ihren Augen der unendlich vertrauende Strahl. Und huschte zurück, und sie gab nun ihre Antworten klar und korrekt:

„Er sagte es.“